

## 新型コロナウイルス感染症予防対策へのご協力お願い

避暑の候、新型コロナウイルスにより厳しい社会環境状況となっております。  
平素は、当施設の運営に対しましてご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスも7月に入り県内でも数名の陽性者が確認されております。症状としては軽症ではありますが、感染経路が不明なことやこの時期は県内外の人の移動も盛んになり感染拡大の可能性があると考えられます。高齢者においては、新型コロナウイルス感染症によって重症化するリスクが高いといわれており、ご利用者様の命の安全を第一に考え、当施設では引き続き感染症対策に細心の注意を払いながらスタッフとそのご家族の協力も得て「感染しない、感染を広げない」努力を継続し安全衛生管理に加え、発熱症状のあるスタッフは出勤停止・県外への移動、県外からの移動者との接触を避けるようにしております。

尚、令和2年8月11日から感染防止のため、ご面会の制限を行なっており、ご家族様には不自由、ご不便をおかけしております。又、ご本人様もご家族と面会することができず、寂しく思っておられることに心苦しく思っております。現在、当施設としましても面会制限中の対策として、オンラインでの面会を検討しておりますので、改めてオンライン面会が可能となった場合、面会が解除になった場合はご連絡をさせて頂きます。

ご家族様には大変なご心配、ご迷惑をお掛けしておりますが、入所中のご利用者様を感染から守るための措置として、何卒、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

敬具

介護老人保健施設  
ときやまだファミリア  
施設長 高橋ゆかり